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Zentrale Themen des Beitrags sind Datenschutz und Privatsphäre aus kinderrechtlicher Perspektive. Es wird
diskutiert, wie die EU-Datenschutz-Grundverordnung (DSGVO) den besonderen Schutzbedarf von Kindern
adressiert und wie eine am Kind orientierte Umsetzung der DSGVO aussehen kann. Die Thematik wird aus drei
Perspektiven beleuchtet: dem fachlichen Bezug zu Kinderrechten auf nationaler Ebene, der Einordnung in den
europäischen Kontext und der Einbeziehung der kindlichen Sichtweise auf das Thema.

Main topics of this article are data protection and privacy issues from a child’s rights perspective. The authors
discuss how the EU General Data Protection Regulation (GDPR) addresses the protection requirements of children
and how a child-centred implementation of the GDPR should be shaped. The topic is analyzed from three angles:
the relation to children’s rights on a national level, the thematic placement into the European context, and taking
into account the perspective of children themselves.
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